



Transilvania

Ciudades medievales - Retezat - Fagaras - Piatra Craiului

26 JUL - 03 AGO 2025 (9 días)

V4560



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Transilvania, tierra de leyenda.

Adéntrate en el misterio y la belleza de Transilvania (que literalmente significa “más allá del bosque”), una región cautivadora que combina impresionantes paisajes naturales y una rica herencia histórica.

Comenzamos nuestra aventura explorando el Parque Nacional Retezat, un paraíso para los amantes de la naturaleza, donde disfrutaremos del mayor conjunto de lagos glaciares del país. Continuaremos hacia los Montes Făgăraș, un destino ideal para los más aventureros donde se encuentra la máxima altura de Rumanía, el Moldoveanu (2.544 m). Y no nos perderemos Piatra Craiului, un espectacular macizo rocoso de piedra caliza que ofrece rutas de montaña y un ambiente tranquilo, perfecto para desconectar en plena naturaleza.

Transilvania también es conocida por sus ciudades medievales llenas de historia. Brașov, con su emblemática Plaza del Consejo y la impresionante Iglesia Negra, Sighișoara, el lugar de nacimiento de Vlad Dracul, y Sibiu, con su arquitectura germánica y su vibrante vida cultural, te transportarán a una época pasada mientras exploras sus calles empedradas y fortalezas.

Este viaje es la combinación perfecta de naturaleza, historia y cultura, en un destino que te dejará recuerdos imborrables. ¡Ven a descubrir Transilvania y déjate envolver por su magia!

PROGRAMA

26 JULIO 2025

Vuelo a Timisoara.

Vuelo a Timisoara y traslado al hotel.

ALOJAMIENTO

Hotel Savoy Timisoara **** en Timisoara (AD)

27 JULIO 2025

Visitas de Timisoara y del Castillo Corvinilor. Traslado al Parque Nacional de Retezat.

Por la mañana visitaremos la ciudad de Timisoara, la primera ciudad libre de comunismo de Rumanía, y que se dio a conocer al mundo como la ciudad de inicio de la revolución rumana en contra del dictador Nicolae Ceausescu, en el año 1989. A mediodía viajaremos hacia el Parque Nacional de Retezat, en la cordillera de los Cárpatos, famoso por albergar el mayor conjunto de lagos glaciares de Rumanía, así por su variada fauna en la que destacan los osos y las cabras negras.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Timisoara

La ciudad de Timisoara es apodada "la pequeña Viena" por sus magníficos edificios y palacios y su vibrante vida cultural.

Castillo de Corvinilor (Hunyad)

Al castillo de Hunyad se le suele denominar también Castillo Corvino ya que en 1409 el rey de Hungría, Segismundo otorgó la propiedad a Voyk Hunyadi (de ahí el nombre Hunyad) como símbolo de gratitud por las batallas libradas a su señor.

ALOJAMIENTO

Pension Retezat en Rîu de Mori (AD)

28 JULIO 2025

Parque Nacional Retezat: El Lago Bucura

En el corazón de los Montes de Retezat, el Circo Glaciar del Lago Bucura alberga uno de los parajes más bellos de los Cárpatos. Nuestra ruta parte de una de las entradas del parque Nacional donde tomaremos un camino bien marcado que nos llevará por el valle del río Bucura entre bosques de abetos y diferentes formaciones rocosas hasta alcanzar el bucólico Lago Bucura, el mayor lago glaciar de Rumania, rodeado por tímidas praderas verdes y un espectacular mundo pétreo. Tras el deleite del paisaje regresaremos por el mismo camino.

RUTAS

PN Retezat: El Lago Bucura Distancia: 12 km, Subida 530 m, Bajada 620 m

En el corazón de los Montes de Retezat, el Circo Glaciar del Lago Bucura alberga uno de los parajes más bellos de los Cárpatos. Nuestra ruta parte de una de las entradas del parque Nacional donde tomaremos un camino bien marcado que nos llevará por el valle del río Lunca entre bosques de abetos y diferentes formaciones rocosas hasta alcanzar el bucólico Lago Bucura, el mayor lago glaciar de Rumania, rodeado por tímidas praderas verdes y un espectacular mundo pétreo. Tras el deleite del paisaje descenderemos de nuevo junto a las aguas del río Lunca.

ALOJAMIENTO

Pension Retezat en Rîu de Mori (AD)

29 JULIO 2025

Ciudades medievales de Transilvania. Visita de Sarmizegetusa Regia y Sibiu.

Hoy visitaremos Sarmizegetusa Regia, el que fue centro militar, religioso y político más importante de los Dacios y la bella ciudad medieval de Sibiu, donde nos alojaremos.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Sibiu

Enclavada en el centro geográfico de Rumania, en la depresión del río Cibín, esta preciosa ciudad transilvana ha pasado por un amplio programa de restauración. Destacan las Plazas Mayor y Menor, el pasaje de las escaleras, pintoresco puente que comunica las dos partes de la ciudad y el Puente de las Mentiras, sin lugar a dudas el sitio con más leyendas de la ciudad. La más conocida es la que cuenta que cuando un mentiroso cruza el Puente, este empieza a gemir y a torcerse.

Ruinas de Sarmizegetusa

Sarmizegetusa fue el más importante centro militar, religioso y político de los Dacios, antiguos habitantes de la actual Rumania, y es considerado el Stonehenge rumano.

ALOJAMIENTO

Continental Forum Sibiu **** en Sibiu (AD)

30 JULIO 2025

Montes Fagaras. El Lago Capra

Hoy realizaremos nuestra primera ruta por los Cárpatos rumanos. Conoceremos el bello Lago Capra y, si las fuerzas acompañan, alcanzaremos el Pico Vinatoarea lui Buteanu. Tras el desayuno nos desplazaremos hasta la población de Cartisoara donde tomaremos la famosa carretera "Transfagarasan" una de las más espectaculares de Europa, que atraviesa los Cárpatos tras alcanzar los 2.000 m de altura pasando por sucesivos túneles, viaductos y paisajes inolvidables. La Trasfagarasan nos llevará a un rincón de los Fagaras caracterizado por la abundancia de lagos glaciares.

RUTAS

Montes Fagaras: El Lago Capra Distancia: 6 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

Nuestra ruta parte del refugio Balea, situado junto al lago glaciar del mismo nombre y que llega a alcanzar una profundidad de 11 metros. Tomaremos la senda que serpentea hasta alcanzar el collado de Capra, en el cordal de los Montes Fagaras. Una vez sobrepasemos el collado aparecerá ante nosotros el Lago Capra, uno de los más bellos de los Cárpatos Rumanos. Seguiremos faldeando el cordal por una senda que transita entre verdes pastos alpinos hasta divisar el collado que recibe el nombre de Ferestra Zmeilor, "Ventana del dragón", si las fuerzas acompañan ascenderemos hasta situarnos junto a esta peculiar abertura esculpida en la roca.

31 JULIO 2025

Montes Fágáras. Subida al refugio Valea Sambatei

Nuestra segunda ruta por los Cárpatos nos llevará hasta la Cabaña-Refugio Valea Sambatei, situada en el corazón de los Montes Fagaras, a los pies de la máxima altura de Rumanía, el Pico Moldoveanu (2.544 m)

RUTAS

Montes Fagaras: Cabaña Valea Sambatei Distancia: 14 km, Subida 690 m, Bajada 690 m

Dejaremos atrás el complejo turístico de Simbata para adentrarnos en el valle del río Sambatei. Siguiendo un camino forestal que se adentra en un bonito y frondoso bosque de abetos y hayas, siempre paralelo al curso del río. En menos de dos horas alcanzaremos la cabaña Valea Simbetei, situada estratégicamente a los pies del techo de Rumania, el pico Moldoveanu, que con sus 2.544 metros es la máxima altura de los Cárpatos meridionales. Si las fuerzas acompañan seguiremos caminando para disfrutar de la parte alta del Valle glaciar, y de la hermosa cresta de los Fágáras.

01 AGOSTO 2025

Ciudades medievales de Transilvania. Visita de Sighisoara

Después de las rutas por los Cárpatos y antes del último macizo que nos queda, Piatra Craiului, disfrutaremos de un día de descanso activo en el cual vamos a visitar el Monasterio Brincoveanu y la ciudad medieval de Sighisoara. Enclavada a orillas del río mare Târnava, la ciudad de Sighisoara, patrimonio mundial de la UNESCO, es una de las pocas ciudades fortaleza habitada en Europa. Conocida como la "Nuremberg Sajón" por su origen sajón, esta ciudad medieval cuenta con múltiples muros fortificados y 9 torres de defensa de gran belleza, de las 14 con las que contaba.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Sighisoara

Enclavada a orillas del río mare Târnava, la ciudad de Sighisoara (patrimonio mundial de la UNESCO) es una de las pocas ciudades fortaleza habitada en Europa. Conocida como el "Nuremberg Sajón" por su origen sajón, esta ciudad medieval cuenta con múltiples muros fortificados y nueve torres de defensa de gran belleza de las catorce con las que llegó a contar. Cada torre debía ser defendida de las invasiones por las diferentes corporaciones de la ciudad, artesanos, peleteros, zapateros, canteranos... que a su vez daban nombre a cada torre que defendían, y que anteriormente habían construido. También merece la pena visitar la famosa Torre del Reloj con sus figurillas de madera que simbolizan los días de la semana, y el Paseo de las Damas. Pasear por las calles de esta ciudad-fortaleza nos trasladará a un viaje atrás en el tiempo, a un mundo medieval donde se combina a la perfección la arquitectura medieval, civil y eclesiástica.

ALOJAMIENTO

Pensión Mosorel en Magura (AD)

02 AGOSTO 2025

Parque Nacional de Piatra Craiului. Montes Cárpatos. Visita de Brasov.

Al sur de los Cárpatos rumanos, las montañas de Piatra Craiului albergan varios de los tesoros naturales de Rumania. Este macizo montañoso cuenta con una de las formaciones rocosas más bellas de los Cárpatos, además de dar cobijo a especies en peligro de extinción como osos, linceos boreales o lobos europeos.

Ascenderemos hasta el Refugio Curmatura desde donde podremos disfrutar de una bella panorámica sobre los Cárpatos. Una vez finalizada la ruta visitaremos la ciudad de Brasov, famosa por la cantidad de lugares de interés histórico que posee y por sus bellos monumentos que van desde el estilo Gótico al Barroco y Renacentista.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Brasov

Brasov es una de las ciudades más visitadas de Rumanía por la cantidad de lugares de interés histórico que posee y por sus bellos monumentos que van desde el estilo Gótico al Barroco y Renacentista. De hecho, ha sido escenario de muchas películas de época.

RUTAS

PN Piatra Craiului: Ascensión a la Cabaña Curmatura Distancia: 9,5 km, Subida 630 m, Bajada 630 m

Al sur de los Cárpatos rumanos, las montañas de Piatra Craiului albergan varios de los tesoros naturales de Rumania. Este macizo montañoso cuenta con una de las formaciones rocosas más bellas de los Cárpatos, además de dar cobijo a especies en peligro de extinción como osos, linceos boreales o lobos europeos. Partiremos desde nuestro alojamiento caminando y en apenas hora y media alcanzaremos el Refugio de Curmatura, donde descansaremos mientras disfrutamos de una soberbia panorámica de Piatra Craiului. Si las fuerzas acompañan podremos prolongar nuestra ruta hasta alcanzar el collado de Piatra Craiului, visualizando un paisaje de ensueño, donde aparecerán ante nosotros magníficos y solitarios torreones salvajes, así como blancas crestas de roca caliza que descienden vertiginosamente por su vertiente norte y el Pico Ascutit (2.150m) Descenderemos de nuevo hasta nuestro alojamiento completando una magnífica ruta por el corazón de Piatra Craiului.

ALOJAMIENTO

Pensión Mosorel en Magura (AD)

03 AGOSTO 2025

Viaje a Bucarest. Vuelo de regreso.

Por la mañana temprano nos desplazaremos hasta Bucarest para tomar el vuelo de regreso

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bucarest

Bucarest es una ciudad llena de anchas avenidas arboladas y edificios de la Belle Epoque -no olvidemos que en el año 1900 era conocida como el "petit Paris" o la "París del Este" debido a esta arquitectura y al ambiente cultural cosmopolita. La zona histórica no sufrió importantes destrucciones durante la Segunda Guerra Mundial, pero durante la dictadura de Nicolae Ceausescu, muchos edificios se derrumbaron o se abandonaron.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.475 €

Alojamientos:

Hotel Savoy Timisoara **** en Timisoara

Pension Retezat en Rîu de Mori

Continental Forum Sibiu **** en Sibiu

Pensión Mosorel en Magura

Pensión *** Miruna en Sambata de Sus

Suplemento habitación individual + 260 €

Comidas:

Media pensión incluida salvo la primera noche en Timisiora (AD)

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Todas las visitas incluidas

GUÍAS PREVISTOS

Darío Varaljai

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Timisoara. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 385,00 € a 11/03/2025 Tasa de compra: 25,00 €

Ida

Wizzair W43562 | 26/07/2025 20:10 MAD Madrid -- 27/07/2025 00:30 TSR Timisoara

Vuelta

Wizzair W43171 | 03/08/2025 15:30 BBU Bucarest Baneasa -- 03/08/2025 18:35 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 425,00 € a 11/03/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Lufthansa LH4129 | 26/07/2025 09:05 BCN Barcelona -- 26/07/2025 11:05 MUC Munich

Lufthansa LH4100 | 26/07/2025 15:10 MUC Munich -- 26/07/2025 17:35 TSR Timisoara

Vuelta

Wizzair W43177 | 03/08/2025 18:20 OTP Bucarest -- 03/08/2025 20:40 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Forro polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 295,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 05/07/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 06/07/2025 a 16/07/2025: Gastos de cancelación de 590,00 €
- De 17/07/2025 a 21/07/2025: Gastos de cancelación de 885,00 €
- De 22/07/2025 a 23/07/2025: Gastos de cancelación de 1.180,00 €
- De 24/07/2025 a 26/07/2025: Gastos de cancelación de 1.475,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos

encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.